


 

PROYECTOPROYECTO
REGIOTRAM DEREGIOTRAM DE
OCCIDENTEOCCIDENTE

 

Conectará a Bogotá D.C. con
los municipios de Funza,
Madrid, Mosquera y
Facatativá

Transportará a 125.000
pasajeros diarios

+ 40 millones pasajeros
al año

Infraestructura total: 39,6
km del corredor
principal: Urbano 14,7
km, sub-urbano 24,9 km

Reducción de trayecto
de 2,5 horas a 55
minutos

3.000 empleos directos
e indirectos 

TREN 100% ELÉCTRICO  Inversión adjudicada por $2,4 billones (Nación y Cundinamarca) 



Uso de infraestructura
férrea existente.

Imagen: Empresa Férrea Regional

 

 

Minimización de necesidades
de expansión urbana y
construcción de nuevas vías.

Conservación de espacios
naturales y biodiversidad.

Preservación de recursos
naturales de la región.



 

 

Reducción de emisiones de
carbono y gases contaminantes.

Potencial de mitigación de 0.09
Mt CO2 para el año 2030.

Estimando que va a trasportar
125.000 personas al día, podrían
salir de circulación unos 25,000
automotores.

Mejoramiento de calidad de
vida.



 

 

En la Región Bogotá
Cundinamarca se evidencia una
desigualdad en el acceso al
transporte, manifestada en
términos de asequibilidad,
tiempos de viaje y reparto modal,
lo que limita el disfrute de las
oportunidades que la ciudad
genera.

Todo lo cual se corrige con un
mejor sistema de transporte
público



El Proyecto más ambicioso en transporte, laEl Proyecto más ambicioso en transporte, la
única solución férrea concreta en el país,única solución férrea concreta en el país,
100% ELÉCTRICA 100% ELÉCTRICA ¡PARADA!¡PARADA!  

ANLA ARCHIVÓ LA
SOLICITUD DE
LICENCIA AMBIENTAL
DEL PROYECTO
REGIOTRAM DE
OCCIDENTE
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¿NUEVO TRÁMITE DE LICENCIAMIENTO¿NUEVO TRÁMITE DE LICENCIAMIENTO
AMBIENTAL?AMBIENTAL?

11 meses de espera para
que al final el ANLA
archivara la solicitud de
licencia ambiental de
REGIOTRAM DE
OCCIDENTE 

¿Cuánto más debemos esperar?¿Cuánto más debemos esperar?



Diciembre 2019 se adjudicó

Junio 2020, acta de inicio



 

CONCLUSIONES:CONCLUSIONES:
 

El proyecto Regiotram de Occidente
debe convertirse en una realidad
tangible.

Exigimos que la ANLA sea proactiva. 
¡Basta de obstáculos a la transición
energética y a la movilidad eléctrica! 



¡GRACIAS!
Visita mi web:

www.josedavidname.com
Redes sociales:

@Josedavidname


